



Arrivée à Ax les thermes

publié le 15/03/2015

Le trajet s'est bien passé, nous sommes arrivés sous la neige. L'ascension au centre d'hébergement s'est faite comme prévu par les "œufs", c'était folklorique ! Après l'installation dans des chambres magnifiques, nous avons récupéré le matériel sous la neige. Dur dur le premier trajet avec les skis, les bâtons et les chaussures dans les bras, tout ça dans un bon mètre de neige. Après une longue journée et un bon repas, tout le monde semble endormi...

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.